

CALIFICADORA MOODY'S

Tienen aseguradoras capital suficiente para enfrentar pagos por los terremotos

[REDACCIÓN]

■ Las aseguradoras y bancos mexicanos tendrán gastos importantes tras el sismo ocurrido el pasado 19 de septiembre, aunque cuenta con los recursos y la infraestructura suficientes para enfrentar estas pérdidas, aseguró la agencia calificadora Moody's.

De acuerdo con un análisis de la agencia, debido a que la Ciudad de México, una de las zonas afectadas, donde se concentra la mayor parte de la actividad económica y se tiene la mayor penetración de seguros, las compañías del sector asegurador enfrentarán pérdidas, lo cual reducirá la rentabilidad y capitalización del sector.

Los valores asegurados por catástrofes en el área de la Ciudad de México representan más de 35% de la exposición total de los aseguradores en México.

No obstante, indicó que las aseguradoras locales están bien preparadas, financieramente, para afrontar las secuelas de un evento de esta índole, dada la fuerza del marco regulatorio mexicano para riesgos catastróficos y las herramientas de mitigación de pérdidas de catástrofes.

Agregó que las compañías aseguradoras tienen reservas prefinanciadas por catástrofes relacionadas con terremotos por alrededor de 20.6 millones de pesos.

“Además, más de 80% del riesgo de terremoto de los aseguradores se cede, principalmente, a las agrupaciones de reaseguros compuestas, en su mayoría por reaseguradores internacionales (...) además otras asociaciones internacionales como Lloyd's de Londres están presentes en la mayoría de las estrategias de cobertura”, acotó Moody's.